

*"Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional"*

## NOTA DE PRENSA N° 421-2022-GORE-ICA/ORII

### GOBIERNO REGIONAL PARTICIPA EN APERTURA DE LA 11° EDICIÓN DE ESCUELA DE DEBATE DE LA JUVENTUD

El Gobierno Regional de Ica, a través de la Gerencia Regional de Desarrollo Social, a cargo del Mag. Jesús Carlos Medina Siguas, participó de la apertura de la 11° edición de Escuela Debate, desarrollada en el auditorio de la UGEL Ica.

Escuela Debate es una iniciativa educativa impulsada por sinergia y complementariedad entre organizaciones e instituciones públicas y privadas, con la finalidad de potenciar una serie de competencias comunicativas orales, habilidades blandas y de pensamiento crítico, a través del debate formal, racional, educativo y con formatos, procurando desarrollar liderazgos tolerantes en convivencia democrática.

La autoridad regional, abrió esta importante ceremonia dirigiéndose a los jóvenes "Felicitó a los organizadores de este importante evento, a los jóvenes por participar de este espacio ya que son ustedes el presente y el futuro, es fundamental que se interesen en los temas de realidad que involucran a nuestra sociedad, nosotros como autoridad desde el gobierno regional seguiremos impulsando estas actividades en favor de ustedes" Manifestó.



Ica, 7 de setiembre del 2022